

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



27.04.2023

Weitgereisten Gästen den angenehmen Besuch des Interims-Gasteigs HP8 ermöglichen

Die Stadtverwaltung prüft, ob und wo am Standort des Interims-Gasteig HP8 Kurzzeit-Haltestellen für Reisebusse, zum Ein- und Aussteigen der Fahrgäste, errichtet werden können.

Begründung

Das kulturelle Angebot im HP8 ist weit über München bekannt, und lockt auch Gäste von nah und fern an. Viele dieser Gäste reisen mit Reisebussen an, die die Besucher gemeinsam einsammeln und zum Gasteig HP8 bringen. Dort besteht ein großes Problem, besonders für mobilitätseingeschränkten Mitfahrer: Wo kann ich sicher und nah am Gasteig HP8 aussteigen? Es gibt zwar ausgewiesene Parkplätze und eine Buslinie vom Blumengroßmarkt, aber hier muss erst geparkt werden, dort umgestiegen werden und dann zum Gasteig HP8 gefahren werden. Dies stellt unnötige Belastungen für die Besucher mit Bussen dar. Es sollte niemand von einem Besuch abgeschreckt sein, nur weil ihm eine angenehmere Alternative zum Reisen mit dem ÖPNV fehlt. Deswegen ist eine solche Haltestelle möglichst zügig zu realisieren.

Beatrix Burkhardt (Initiative)

Stadträtin

Andreas Babor

Stadtrat